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ЛИВЕНСКИЙ НАСОС ВЕРНЕТ
"ПОТЕРЯННУЮ" НЕФТЬ

На  нефтепроводе Восточная
Сибирь — Тихий океан будет
использоваться созданный в
Ливнах насос.
Как сообщили сотрудники "Ливгид�

ромаша", специально для этого неф�
тепровода на предприятии создан
уникальный насос, аналогов которому
не существует. Он выдает давление
100 атмосфер и способен работать
при температуре до минус 60 граду�
сов по Цельсию. Такие насосы будут
установлены на участке нефтепрово�
да, прокладываемом в обход озера
Байкал. 

"Это первый нефтепровод с таким
высоким давлением", — говорит заме�
ститель начальника конструкторского
отдела объемных насосов ОАО "Лив�
гидромаш" Е.А. Филиппов. По его сло�
вам, продукция ливенцев должна бу�
дет возвращать в трубопровод "поте�
рянную" нефть. "На расстоянии не�
скольких десятков километров по все�
му трубопроводу имеются резервуа�
ры, в которых собирается утечка неф�
ти. Наши насосы будут буквально за�

гонять нефть обратно в трубы" — по�
ясняет представитель предприятия.
Всего на сибирский нефтепровод бу�
дет поставлено около 60 таких насо�
сов. Первая партия уже отправлена.

ШКОЛУ РЕШИЛИ НЕ ТРОГАТЬ
Мы не раз писали о проблеме
закрытия в глубинке малоком"
плектных школ. На этой неделе
принято решение сохранить
малокомплектную Строкин"
скую основную школу Песочин"
ского сельского поселения
Верховского района.
Жителей деревни Новой сильно

взволновала перспектива закрытия
школы. "Тогда на нашей деревне
можно поставить крест", — говорят
местные жители. Сегодня в большой
двухэтажной девятиклассной школе
обучается всего восемь учеников
(примерно по одному ученику в клас�
се). Педагогический коллектив состо�
ит из восьми человек.

Учителя очень скромно выражают
радость продления жизни школы. "Это
большое счастье, что в деревне сохра�
нится школа — это значит, что сохра�
нится в ней жизнь", — говорит учитель
начальных классов Г.М. Ветрицева.

ЧЕРНО�БЕЛЫЙ СНИМОК 
ОРЛОВЦА ПОКОРИЛ МИР

Золотой медали американско"
го фотографического общества
удостоен преподаватель фото"

художественного центра "Ра"
курс" А.С. Сучков. 
В начале февраля Андрей Сергее�

вич получил письмо с сообщением,
что его черно�белая фотография под
названием "Меняющая кожу" призна�
на лучшей. Теперь имя орловского фо�
тохудожника будет внесено в ежегод�
ное рейтинговое издание Междуна�
родной федерации фотоискусства за
2007 год.

Впрочем, самого Сучкова больше
волнует не собственная слава и коли�
чество полученных наград, а возмож�
ность для российских фотографов
участвовать в любом международном
конкурсе. Дело в том, что с 1993 года
Россия не входит в число стран�участ�
ниц этой федерации и поэтому все во�
просы, связанные с участием наших
фотохудожников в выставке, им при�
ходится решать самостоятельно. По
словам самого фотохудожника, пре�
одоление бюрократических преград
резко повысит шансы россиян на по�
беду в престижных международных
конкурсах.

"АФГАНЦЫ" БУДУТ 
ВОСПИТЫВАТЬ ШКОЛЬНИКОВ
"9�Й РОТОЙ" 

14 февраля, в канун 18"й го"
довщины вывода советских
войск из Афганистана, в област"
ном военно"историческом му"
зее состоится традиционная

встреча воинов""афганцев" со
старшеклассниками школ го"
рода. 
В числе её организаторов — пред�

ставители Орловской региональной
общественной организации "Ветера�
ны боевых действий" и Орловской
областной общественной организа�
ции "Ветераны войны и военной
службы". 

Участники боевых действий рас�
скажут ребятам о ходе некоторых
военных операций, проведённых
на территории Афганистана. За�
тем собравшиеся посмотрят доку�
ментальный фильм о войне и кино�
ленту "9�я рота". 

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ 
18 февраля в 10.00 в Техноло"
гическом институте ОрелГТУ
(ул. Московская, 34) состоится
день открытых дверей.
Выпускников 9�х и 11�х классов

ждут экскурсия по аудиториям и лабо�
раториям учебного корпуса Техноло�
гического института, ознакомление с
техническим творчеством студентов,
знакомство с ректором и деканами
учебного заведения, концерт и показ
моделей дизайнерской одежды, вы�
полненных студентами Технологичес�
кого института. Желающие могут
пройти профориентационное тестиро�
вание и лично побеседовать с ведущи�
ми преподавателями.

Абитуриентам  предлагается вы�
брать направление своего дальнейше�

го обучения и профессионального
развития по двум десяткам специаль�
ностей. 

СОЦИОЛОГАМ ПРИБАВИТСЯ
РАБОТЫ    

В Орловском государственном
университете появилась своя
лаборатория социальных ис"
следований. 
Пока здесь под руководством до�

цента, кандидата социологических на�
ук И.В. Павловой постоянно трудятся
несколько студентов с 3�го курса фи�
лософского факультета. Однако при
проведении широкомасштабных опро�
сов среди населения задействованы
учащиеся старших курсов ОГУ. Специ�
алисты орловской лаборатории неод�
нократно проводили опросы населе�
ния совместно с научными центрами
Москвы, Курска и других городов. 

В преддверии выборов в областной
Совет народных депутатов сотрудни�
ками лаборатории изучается полити�
ческая ориентация орловчан, а также
организован внутривузовский опрос
среди студентов.  

ЛЫЖНЫЕ СТАРТЫ
Сегодня в Медведевском лесу
стартовали чемпионат и пер"
венство Орловской области по
лыжным гонкам.
Как пояснил главный специалист

областного управления физкультуры
и спорта В.М. Пономарев, двухднев�

ные соревнования соберут около ста
спортсменов из шести районов и трех
городов Орловской области. Все
лыжники распределены по 11 возра�
стным группам. В прошлом году об�
ластные лыжные старты проходили в
Болхове, и тогда лучшими среди го�
родских бегунов стали ливенские
спортсмены.  

А вчера на этой же лыжне соревно�
вались работники Главного управле�
ния МЧС России по Орловской обла�

сти. Восемь команд боролись за пра�
во называться сильнейшей в Главном
управлении. Всего же на старт вы�
шло 32 спасателя из Орла, Ливенско�
го, Мценского районов. В итоге пер�
вое место на лыжне завоевали со�
трудники пожарно�спасательной час�
ти № 3. 

Информагентство 

"Орловской правды".
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О роли торговли в
жизни общества, в
цепочке "товар—
деньги—товар" зна�
ют все. Старшее по�
коление  орловцев
помнит не такое уж
далекое время уни�
зительного дефици�
та, когда за колбасой
и хорошими вещами
приходилось ездить в
Москву. Многие на�
верняка вспомнят
расцвет "челночной"
п р е д п р и н и м а т е л ь �

ской торговли на
Центральном  и дру�
гих рынках Орла в на�
чале рыночных 1990�х
годов,  когда покупа�
телям было предло�
жено  изобилие раз�
ных товаров. Сейчас
торговля  поднялась
на новую ступень раз�
вития  вместе со всей
экономикой и соци�
альной сферой нашей
области.  

(Окончание на 3�й стр.)

ВСЕ КРАСКИ 
ТОРГОВОГО РЯДА

БЫЛИ ХОРОШО ВИДНЫ НА ОБЛАСТНОМ 
СОВЕЩАНИИ ПО ТОРГОВЛЕ

Обстановка в Боль�
шом зале администра�
ции Заводского района
в четверг накалилась
до предела: на заседа�
нии районной террито�
риальной депутатской
группы обсуждался, по�
жалуй, самый горячий и
болезненный на сегод�
няшний день вопрос:
реформирование жи�
лищно�коммунального
хозяйства. Сюда при�
шли не только депута�

ты, представители ис�
полнительной власти,
но и председатели тер�
риториальных комите�
тов самоуправления,
старшие по дому и про�
сто жители района, ко�
торые не скрывают
своей растерянности:
что же будет дальше?
Ответ на этот вопрос
они и надеялись услы�
шать.

(Окончание на 4�й стр.)

РЕФОРМА ЖКХ ОТ МЭРИИ: 
НАРОД ПРОТИВ

Как и было обещано, мы продолжаем зна"

комить читателей с развитием ситуации во"

круг образовательных учреждений города и

мэрии Орла. Напомню: 27 января руководи"

тели школ и детских садов оказались перед

выбором — идти на встречу с членами колле"

гии области, куда они были приглашены для

обсуждения хода реализации приоритетных

национальных проектов в сфере образования

и здравоохранения, или оставаться на рабо"

чих местах. 

(Окончание на 8�й стр.)

МЭРА ПОДСТАВИЛА
СВИТА?

П
ервым на заседании был рассмотрен 
вопрос о ходе строительства объектов жи"
лья в городе Орле межрегиональным фили"

алом коммандитного товарищества "Социальная
инициатива и Компания". По информации замести�
теля председателя коллегии, руководителя департа�
мента строительной и жилищно�коммунальной поли�
тики Е.Н. Вельковского, к настоящему времени по каж�
дому из 11 объектов, выделенных ранее КТ "Социаль�
ная инициатива", проведена и продолжается работа,
направленная на возоб�
новление и безусловное
завершение строительст�
ва. Из числа обманутых
вкладчиков создано пять
жилищно�строительных кооперативов, образованы
некоммерческие партнерства. Вкладчикам жилого до�
ма по улице Планерной ОАО "Орелстрой" возвращены
в полном объеме денежные средства в сумме 6,6 млн.
рублей. Фондом имущества области проведены аук�
ционы по продаже права на заключение договоров
аренды земельных участков для проведения проект�
но�изыскательских работ и достройки жилых домов.
По всем домам определены инвесторы�застройщики,
подрядные организации. В текущем году планируется
ввести в эксплуатацию дома по переулку Речному,
улицам Советской, Покровской, 2�й Посадской, набе�
режной Дубровинского. Определены и реализуются
конкретные меры по строительству остальных домов.
Вместе с тем по ряду объектов не проведена государ�
ственная экспертиза проектов; в собственность
оформлено незавершенное строительство только
трех домов.

В ходе обмена мнениями выступили представители
обманутых вкладчиков, инвесторов, подрядных орга�
низаций.

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Строев отметил
первые положительные результаты деятельности спе�
циально созданной рабочей группы по исполнению
обязательств перед дольщиками "Социальной иници�

ативы". Разработан механизм решения юридических
вопросов по переоформлению и выделению земель�
ных участков под строительство, в целом налажено
конструктивное взаимодействие между органами вла�
сти, дольщиками, строителями. Все запланированные
на первоначальном этапе меры, которые должны были
предпринять органы власти, выполнены, подчеркнул
губернатор. При этом он особо обратил внимание на
необходимость постоянного мониторинга ситуации. В
частности, это касается строительства дома по улице

Фомина. Прокуратуре области предложено рассмот�
реть ситуацию, сложившуюся вокруг строительства
одного из жилых домов по набережной Дубровинско�
го. 

Отмечено также, что экспертиза строительных про�
ектов, регистрация документов, которые поступают от
организаций дольщиков, будут проводиться в приори�
тетном порядке. 

Обращаясь к представителям вкладчиков, губерна�
тор подчеркнул, что задача власти по разрешению си�
туации вокруг "Социальной инициативы" остается од�
на — защита в полном объеме прав и законных инте�
ресов обманутых людей. При активном участии муни�
ципалитета, строительных и подрядных организаций,
а также самих вкладчиков недостроенные объекты жи�
лья должны быть сданы в эксплуатацию в течение это�
го и начале следующего года.

В
торым на заседании был рассмотрен вопрос
о создании условий по реализации приори"
тетного национального проекта "Доступное и

комфортное жилье — гражданам России" в городе
Орле. С информацией по данному вопросу выступили
заместитель председателя коллегии, руководитель де�
партамента строительной и жилищно�коммунальной

политики Е.Н. Вельковский, мэр города Орла А.А. Кась�
янов, генеральный директор ОАО "Орелстрой" В.В. Со�
болев, руководитель службы архитектуры и государ�
ственного регулирования градостроительной деятель�
ности Орловской области Ю.А. Корнев. В ходе состояв�
шегося обсуждения рассмотрены актуальные пробле�
мы развития строительного комплекса, коммунального
хозяйства, градостроительной политики, формирова�
ния современной нормативной правовой базы в этих
сферах, отвечающей потребностям города и области, в
том числе в связи с планами реализации национального
проекта по жилищному строительству.

Подводя итоги, Е.С. Строев поддержал усилия го�
родских властей, направ�
ленные на разработку но�
вого генерального плана
Орла. Вместе с тем губер�
натор выразил серьезную

озабоченность недопустимо низким уровнем участия
властей города в реализации президентского нацио�
нального проекта. В рамках национального проекта
администрацией Орла до сих пор не выделено ни од�
ной строительной площадки. В результате значитель�
ные финансовые средства Федерального бюджета не
поступили в город, хотя потребность в таком финанси�
ровании остается существенной прежде всего для мо�
дернизации объектов ЖКХ, дорожного строительства,
развития всей городской инфраструктуры.

Администрации города Орла рекомендовано в бли�
жайшее время направить в адрес федеральных орга�
нов исполнительной власти предложения по выбору и
комплексному обустройству строительных площадок,
увеличению строительства жилья. Департаменту
строительной и жилищно�коммунальной политики об�
ласти поручено внести предложения по совершен�
ствованию нормативной базы в целях реализации бо�
лее скоординированной политики различных уровней
власти в вопросах архитектуры и строительства.

В работе коллегии приняли участие председатель
областного Совета народных депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный инспектор в Орловской области
В.В. Кабанов.

Пресс�служба губернатора.

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

В заседании приняли участие губернатор облас�
ти Е.С. Строев, заместитель Генерального прокуро�
ра РФ В.В. Малиновский.

Состоялся откровенный, принципиальный разго�
вор о наиболее актуальных вопросах обеспечения
законности и правопорядка, защиты прав и закон�

ных интересов граждан на территории области, вза�
имодействия прокуратуры, правоохранительной
системы в целом с институтами гражданского об�
щества.

Обращаясь к участникам заседания, губернатор
подчеркнул, что в успешной реализации поставлен�

ных перед прокуратурой задач заинтересованы
российское общество, государство. Прокуратура
должна стать надежным гарантом проходящих в
стране преобразований — подчеркнул Е.С. Строев. 

Соб. инф.

«КОЛХОЗНОГО» ЛЕСА
БОЛЬШЕ НЕ БУДЕТ

1 января текущего года вступил в
действие новый Лесной кодекс Рос�
сийской Федерации — закон, регла�
ментирующий все отношения в сфере
лесного хозяйства. Основные полно�
мочия управления лесным ресурсом
он делегирует регионам РФ. В рамках
этих полномочий в области создан ор�
ган исполнительной власти специаль�
ной компетенции — управление леса�
ми Орловской области. Наш коррес�
пондент встретился с начальником
этого управления И.В. Лебедевым и
попросил его ответить на несколько
вопросов, касающихся особенностей
работы вновь созданной структуры.

(Окончание на 5�й стр.)

Началась ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА на единственную ежедневную областную газету

"Орловская правда" на 2"е полугодие 2007 года.

"Орловская правда" — это возможность получать каждый день ка�
чественную и эксклюзивную информацию на самые разнообразные
темы: политика, экономика, культура, спорт, криминал, ТВ�про�
грамма (39 каналов) и многое другое. 

Быть подписчиком и читателем "Орловской правды" — значит,
всегда быть в курсе событий, происходящих в области.

Подписка проводится на условиях прошлого полугодия: 

в киосках "Орелроспечати", в областной детской 

и медицинской библиотеках — 186 рублей;

в почтовых отделениях области — 333 рубля.

ПОДПИСКА"2007

Уважаемые читатели!

ПРОКУРАТУРА ОБЛАСТИ ПОДВЕЛА ИТОГИ РАБОТЫ 

Вчера состоялось заседание коллегии

прокуратуры Орловской области, которое

провел прокурор области С.Д. Воробьев.

Были подведены итоги работы органов

прокуратуры Орловщины в 2006 году,

поставлены задачи на 2007 год.

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел губернатор

Орловской области Е.С. Строев.

ЦВЕТОЧНЫЙ РАЙ 
К 8 МАРТА

В пять раз больше цветов, чем
в минувшем году, выращено
городскими цветоводами к
концу зимы. В день влюблен"
ных, 14 февраля, в праздники
защитников Отечества и 8 Мар"
та орловцы могут утонуть в ро"
зах, тюльпанах и даже экзоти"
ческих альстримериях.

Покупателям предложат не
только красочные букеты, но и
стильно украшенные, высаженные
в горшочки крокусы и гиацинты.
Причём цена на всю продукцию, по
словам директора МУП «Совхоз
«Коммунальник» С.А. Балашовой,
будет существенно ниже столич�
ных и импортных образцов.

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.).

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

11
МАРТА

ВЫБОРЫ
В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ИНФОРМАЦИЯ 
ИЗ ОБЛАСТНОЙ

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ
КОМИССИИ

2—3"я стр.


